

## Van dirigentes y diputados como pluris del PRI

**VIOLETA HUERTA**

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) llevará en las primeras posiciones de sus candidaturas plurinominales a dirigentes de ese partido, a candidatos a diputados locales y a otros liderazgos de esa fuerza política.

La posición número uno será para el actual secretario general del PRI mexiquense Alejandro Castro Hernández y su suplente será el candidato a diputado Jesús Ricardo Enríquez Fuentes.

En el número dos irá la exsecretaria del Campo María Mercedes Colín Guadarrama, quien también ha sido diputada local y dirigente de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares en la entidad.

En el número tres irá Eduardo Zarzosa Sánchez actual diputado federal y candidato a legislador local, y su suplente será

**La posición** número uno será para el actual secretario general del PRI mexiquense Alejandro Castro Hernández

la actual legisladora local María Isabel Sánchez Holguín.

En la cuarta posición irá la exdiputada local Flora Martha Angón en el número cuatro, el ex diputado Pablo Basañez García en el número seis Benylu Joana García Rodríguez.

En el número siete el hijo de Ernesto Nemer, exsecretario General de gobierno, Ernesto Nemer Monroy y en el número ocho María del Carmen Carreño García.

La actual presidente del comité Estatal Ana Lilia Herrera también es candidata plurinomial al Senado de la República.